

TABOOLA GERMANY GMBH TEST PUBLISHER AGREEMENT TERMS AND CONDITIONS

TABOOLA GERMANY GMBH ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN ZUM PRÜFUNG HERAUSGEBERVERTRAG

- Grant of Rights:** Taboola grants Publisher a limited, non-exclusive, non-assignable, non-transferable, non-sublicensable, royalty-free right during the Term to access and use the Platform (including Recommendations) and any associated APIs, code, or software (including any updates and enhancements) on the Properties. Publisher grants Taboola the right during the Term to (i) place the Platform and Taboola Sponsored Content (and any associated APIs, code, software, or cookies involved in providing the Services) on the Properties, and to crawl the Properties (either directly or through a third party) and to interact with the Platform for the purposes of developing, optimizing, and serving Recommendations through the Services; (ii) track and analyze the performance of the Services (either directly or through a third party); and (iii) to purchase programmatic demand on its behalf in order to provide the Services.
 - Compensation:** "Adjusted Gross Revenue" shall consist of all advertising fees paid by Advertisers to Taboola for placements of Taboola Sponsored Content on the Properties, net any applicable taxes thereon ("Gross Revenue"), minus processing fees of fifteen percent (15%) of Gross Revenue, which is assessed to reimburse Taboola for various costs, including without limitation, credit card processing fees, collection costs and defaults, operational costs, serving costs, charge-backs, deductions, reversals, or credits and refunds to Advertisers. All payments shall be remitted to Publisher in the currency set forth in Section I above within forty-five (45) days after the end of the calendar month in which that revenue was generated, provided that Publisher has registered with Taboola's payment services company, Payoneer. In respect of VAT, if Publisher is registered for VAT, Publisher shall have provided to Taboola the relevant VAT number and Taboola shall add VAT to amounts remitted and pay to Publisher the relevant gross amount. Publisher shall provide to Taboola a VAT relevant invoice in respect of the same whenever requested by Taboola. Publisher shall enter into a self-billing agreement and agrees to comply with all relevant requirements with respect to self-billing as specified in Appendix A. For purposes of clarity, all payments shall be made in Euro, unless otherwise agreed to in a separate writing between the parties. Euro conversion rates shall be determined on the first day of each month, as quoted at www.morningstar.com.
 - Ownership:** As between the Parties, Taboola owns all rights in and to the Services and Taboola's Confidential Information (as defined below), and Publisher owns all rights in and to the Properties, the Publisher Content, and Publisher's Confidential Information. Publisher is not required to provide any feedback or suggestions to Taboola. To the extent Publisher does provide any such feedback or suggestions, Publisher hereby grants to Taboola and its affiliates a non-exclusive, perpetual, irrevocable, royalty-free, transferable, worldwide right, and license to use, reproduce, disclose, sublicense, distribute, modify, and otherwise exploit all such feedback and suggestions without restriction. As between the Parties, each Party owns all data that such Party collects. As to Taboola, such data may include, without limitation: information collected from Visitors when viewing Recommendations (such as web or app behaviour, browser information, or cookie data that may be read or deployed by Taboola); IP addresses; and mobile device information, IDFAs, and Android Ad IDs (as applicable). The foregoing shall further include any reports created, compiled, analysed, or derived by a Party with respect to such viewing. Taboola's data collection practices
- Gewährung von Rechten:** Taboola gewährt dem Herausgeber während der Laufzeit eine eingeschränkte, nicht ausschließliche, nicht abtretbare, nicht übertragbare, nicht unterlizenzierbare, gebührenfreie Recht für den Zugriff auf und die Nutzung der Plattform (einschließlich Empfehlungen) sowie jeglicher damit verbundener APIs, Codes oder Software (einschließlich Aktualisierungen und Weiterentwicklungen) auf den aufgeführten Objekten. Der Herausgeber gewährt Taboola während der Laufzeit das Recht, (i) die Plattform und von Taboola Gesponserte Inhalte (und alle damit verbundenen APIs, Codes, Software oder Cookies, die in die Bereitstellung der Dienste einbezogen sind) auf den Objekten zu platzieren und die Objekte entweder direkt oder durch einen Dritten zu crawlen, und mit der Plattform zur Entwicklung, Optimierung und Unterbreitung von Empfehlungen durch die Dienste zu interagieren; (ii) die Performance der Dienste zu überwachen und zu analysieren (entweder direkt oder durch Dritte); und (iii) programmatische Nachfrage im Namen des Herausgebers zu kaufen, um die Dienste bereitzustellen.
 - Vergütung:** „Bereinigte Bruttoerlöse“ bedeutet alle Werbeentgelte, die Werbetreibende an Taboola für die Platzierung von von Taboola Gesponserten Inhalten auf den Objekten bezahlen, nach Abzug der darauf anfallenden Steuern („Bruttoerlöse“), abzüglich der Bearbeitungsgebühren in Höhe von fünfzehn Prozent (15 %) des Bruttoerlöses, die Taboola als Aufwandsentschädigung für verschiedene Kosten, einschließlich, aber nicht beschränkt auf, Kreditkarten-Bearbeitungsgebühren, Inkassokosten und Forderungsausfälle, Betriebs- und Servicekosten, Rückbelastungen, Abzüge, Stornierungen oder Gutschriften und Rückerstattungen an Werbetreibende, erhebt. Taboola veranlasst die jeweilige Zahlung zugunsten des Herausgebers in der in Abschnitt I vereinbarten Währung innerhalb von 45 Tagen nach Ende des Kalendermonats, in dem der jeweilige Umsatz erzielt wurde, vorausgesetzt dass der Herausgeber bei Taboolas Zahlungsdienstleister, Payoneer, registriert ist. In Bezug auf die Mehrwertsteuer muss der Herausgeber - wenn er mehrwertsteuerpflichtig registriert ist - Taboola die entsprechende Umsatzsteuernummer mitgeteilt haben und Taboola muss die MwSt. überwiesenen Beträgen hinzufügen und dem Herausgeber die entsprechenden Bruttobeträge zahlen. Der Herausgeber muss Taboola eine entsprechende Rechnung, in der die Mehrwertsteuer ausgewiesen ist, zukommen lassen, wenn Taboola dies wünscht. Der Herausgeber muss eine Selbstfakturierungseinigung eingehen und alle entsprechenden Anforderungen in Bezug auf die Selbstfakturierung, wie dies im Anhang A spezifiziert wird, erfüllen. Zum Zweck der Klarstellung gilt, dass alle Zahlungen in Euro gemacht werden sollen, sofern nicht schriftlich etwas anderes zwischen den Parteien vereinbart wurde. Euro-Umrechnungskurse werden am ersten Tag eines jeden Monats festgelegt; maßgeblich ist der auf www.morningstar.com genannte Tageskurs.
 - Eigentum.** Im Innenverhältnis besitzt Taboola alle Rechte an den Diensten und vertraulichen Informationen von Taboola (wie nachstehend definiert) und besitzt der Herausgeber alle Rechte an den Objekten, den Herausgeber-Inhalten sowie den vertraulichen Informationen des Herausgebers. Der Herausgeber ist nicht verpflichtet, Taboola Rückmeldungen zu geben oder Vorschläge zu machen. Soweit der Herausgeber solche Rückmeldungen gibt oder Vorschläge macht, räumt der Herausgeber Taboola und seinen verbundenen Unternehmen hiermit ein nicht ausschließliches, unbefristetes, unwiderrufliches, gebührenfreies, übertragbares, weltweites Recht ein, all diese Rückmeldungen und Vorschläge ohne Einschränkung zu nutzen, zu vervielfältigen, offenzulegen, unterzulizenzieren, zu verbreiten, zu ändern oder anderweitig zu verwenden. Im Innenverhältnis besitzt jede Partei alle Daten, die diese Partei sammelt. In Bezug auf Taboola können diese Daten das Folgende ohne Einschränkung umfassen: von Besuchern beim Aufrufen der Empfehlungen gesammelte Informationen (wie z.B. Web- oder App-Verhalten, Browserinformationen oder Cookie-Daten, die von Taboola gelesen oder eingesetzt werden können); IP-Adressen; und Mobilgerät-Informationen, IDFAs und Android-Anzeigen-IDs (falls anwendbar). Das Vorstehende schließt ferner alle von einer Partei in Bezug auf solche Fälle erstellten, zusammengestellten, analysierten oder abgeleiteten Berichte ein. Die Datenerhebungspraktiken von Taboola sind in Taboolas

are reflected in its privacy policy, which Taboola recommends that Publisher review from time to time.

4. **Privacy and Data Protection:**

In this Paragraph, the following term shall have the following meanings:

- a. **“Applicable Privacy Laws”** means all applicable international, national, federal, and state data protection and privacy laws, (including re EU Privacy Law as applicable to the processing of Personal Data in the European Union);
- b. **“Controller”** means an entity that determines the purposes and means of processing Personal Data;
- c. **“EU Privacy Law”** means: (aa) prior to 25 May 2018, EU Directive 95/46/EC and any applicable national legislation implementing it; (bb) from 25 May 2018 onwards, EU Regulation 2016/679 (the “General Data Protection Regulation”) and any applicable national legislation made under or pursuant to it; and (cc) EU Directive 2002/58/EC and any applicable national legislation implementing it; in each case as amended or superseded; and
- d. **“Personal Data”** means any information relating to an identified or identifiable natural person; an identifiable natural person is one who can be identified, directly or indirectly, in particular by reference to an identifier such as a name, an identification number, location data, an online identifier or to one or more factors specific to the physical, physiological, genetic, mental, economic, cultural or social identity of that natural person.
 - i. **Role of the Parties:** Taboola acknowledges that Publisher is a Controller of Personal Data relating to its Visitors. Publisher acknowledges that Taboola shall also be an independent Controller of Personal Data that it processes about Visitors to provide its Services (both to Publisher and to Taboola’s other publishers). In no event shall the Parties process Personal Data that they each collect about Visitors as joint Controllers.
 - ii. **Compliance:** Each Party, as an independent Controller of the Personal Data it processes about Visitors, shall comply with its responsibilities under Applicable Privacy Laws. In particular, each Party shall process Visitors’ Personal Data only for purposes that have been properly notified to Visitors (in accordance with Paragraph 4.d.iii below) and shall ensure that it has a lawful basis for processing Visitors’ Personal Data consistent with the requirements of Applicable Privacy Laws and any necessary consents obtained from Visitors.
 - iii. **Transparency:** Each Party shall, at all times during the Term, comply with its respective published privacy and cookie policies and disclosures. Each Party shall ensure that its website (and as to Publisher, each Property) includes prominently posted privacy and cookie policies that describe in a legally sufficient manner the Personal Data that it collects, how it uses and shares such Personal Data, and how users and Visitors can opt out of such use in accordance with Applicable Privacy Laws. Specifically, Publisher agrees that:
 1. as to its web-based Properties, Publisher’s Privacy Policy shall describe use of cookies and unique identifiers by third parties (i.e. Taboola), for interest-based advertising and analytics (on and off the Properties), and shall provide a link to either the NAI’s industry opt-out page at <http://www.networkadvertising.org>, the DAA’s industry opt-out page at <http://www.aboutads.info>, or (as to European web-based media and data collection) a link to the EDAA opt-out link at

Datenschutzbestimmungen zu finden, die Taboola dem Herausgeber von Zeit zu Zeit zu prüfen empfiehlt.

4. **Privatsphäre und Datenschutz:**

Im vorliegenden Paragraph haben die folgenden Begriffe die folgenden Bedeutungen:

- a. **„Geltende Datenschutzgesetze“** bedeutet alle geltenden internationalen, nationalen, bundesstaatlichen und einzelstaatlichen Gesetze zum Datenschutz und zur Achtung des Persönlichkeitsrechts (einschließlich des EU-Datenschutzrechts hinsichtlich der Verarbeitung von personenbezogenen Daten in der Europäischen Union);
- b. **„Verantwortlicher für die Datenverarbeitung“** bedeutet eine Einrichtung, die die Zwecke und Mittel zur Verarbeitung personenbezogener Daten bestimmt;
- c. **„EU-Datenschutzrecht“** bedeutet: (aa) vor dem 25. Mai 2018 die EU-Richtlinie 95/46/EG und alle anwendbaren nationalen Rechtsvorschriften zu ihrer Umsetzung; (bb) ab dem 25. Mai 2018 die EU-Verordnung 2016/679 (die „Datenschutz-Grundverordnung“) sowie alle anwendbaren nationalen Rechtsvorschriften, die in ihrem Rahmen oder im Einklang mit ihr erlassen wurden; und (cc) die EU-Richtlinie 2002/58/EG sowie alle anwendbaren nationalen Rechtsvorschriften zur Umsetzung dieser Richtlinie; jeweils in der geänderten oder ersetzten Fassung; und
- d. **„Personenbezogene Daten“** bedeutet: Informationen in Bezug auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person; eine identifizierbare natürliche Person ist eine Person, die direkt oder indirekt identifiziert werden kann, insbesondere durch Bezugnahme auf ein Kennzeichen wie einen Namen, eine Identifikationsnummer, Standortdaten, einen Online-Identifikator oder einen oder mehrere Faktoren, die für die physische, genetische, mentale, wirtschaftliche, kulturelle oder soziale Identität dieser natürlichen Person kennzeichnend sind.
 - i. **Rolle der Parteien.** Taboola erkennt an, dass der Herausgeber ein Verantwortlicher für die Datenverarbeitung in Bezug auf die personenbezogenen Daten seiner Besucher ist. Der Herausgeber erkennt an, dass Taboola auch ein unabhängiger Verantwortlicher für die Datenverarbeitung in Bezug auf personenbezogene Besucher-Daten ist, die Taboola verarbeitet, um seine Dienste bereitzustellen (sowohl für den Herausgeber, als auch für die anderen Herausgeber von Taboola). In keinem Fall verarbeiten die Parteien personenbezogene Daten über Besucher, die sie jeweils erfassen, als gemeinsam für die Verarbeitung Verantwortliche.
 - ii. **Compliance.** Jede Partei muss in ihrer Eigenschaft als unabhängiger Verantwortlicher für die Datenverarbeitung in Bezug auf die personenbezogenen Besucher-Daten, die sie verarbeitet, ihre durch die geltenden Datenschutzgesetze auferlegten Pflichten erfüllen. Insbesondere darf jede Partei die personenbezogenen Besucher-Daten nur zu Zwecken verarbeiten, die den Besuchern ordnungsgemäß mitgeteilt wurden (gemäß Ziffer 4.d.iii unten), und muss sicherstellen, dass die Verarbeitung personenbezogener Daten der Besucher im Einklang mit den Anforderungen der anwendbaren Datenschutzgesetze und aller erforderlichen Zustimmungen, die von Besuchern eingeholt wurden, auf rechtmäßiger Grundlage erfolgt.
 - iii. **Transparenz.** Jede Partei muss jederzeit während der Laufzeit ihre jeweiligen veröffentlichten Richtlinien und Erklärungen zu Datenschutz und Cookies einhalten. Jede Partei muss sicherstellen, dass ihre Website (und in Bezug auf den Herausgeber, jedes Objekt) deutlich sichtbar veröffentlichte Datenschutz- und Cookie-Richtlinien enthält/enthalten, die rechtlich hinreichend die personenbezogenen Daten, die von ihr erfasst werden, die Art, in der sie diese personenbezogenen Daten nutzt und teilt, sowie das Besuchern zur Verfügung stehende Abmeldeverfahren von der Nutzung der personenbezogenen Daten (Opt-out-Option) gemäß den anwendbaren Datenschutzgesetzen beschreiben. Der Herausgeber stimmt insbesondere zu, dass:
 1. bezüglich seiner internetbasierten Objekte die Datenschutzbestimmungen des Herausgebers die Verwendung von Cookies und eindeutigen Identifikatoren durch Dritte (d.h. Taboola) für interessenbezogene Werbung und Analytik (sowohl auf den Objekten, als auch außerhalb von ihnen) beschreiben müssen, und dass er eine Verknüpfung mit der Abmelde-Seite der NAI unter der Adresse <http://www.networkadvertising.org>, mit der Abmelde-Seite der DAA unter der Adresse <http://www.aboutads.info>, oder (in Bezug auf internetbasierte Medien- und Datenerfassung in Europa) eine Verknüpfung mit dem EDAA-

- <http://www.youronlinechoices.eu>, in a manner that meets the requirements of EU Privacy Law;
2. as to mobile app-based Properties, Publisher's Privacy Policy shall describe the use on its mobile apps of SDKs and collection of mobile ad identifiers for interest-based or cross-app advertising and analytics (on and off the Properties); and provide a description of how users and Visitors may opt out of the collection of mobile data for cross-app advertising through device settings; and
 3. for its EU-facing Properties, Publisher shall ensure that it obtains the Visitors' freely given, specific, informed, and unambiguous consent in accordance with EU Privacy Law, with respect to placing or accessing any Taboola cookies or any other unique identifiers on the user's and Visitors device(s).
- iv. **Security:** Each Party shall implement appropriate technical and organizational security measures to protect Visitors' Personal Data from accidental or unlawful destruction, loss, alteration, and unauthorized disclosure or access, consistent with the requirements of Applicable Privacy Laws.
 - v. **Cooperation:** If either Party receives any inquiry, complaint or correspondence (a "Third Party Notice") from an individual, regulator, or other third party concerning the processing of Visitors' Personal Data in connection with the Services, it shall promptly inform the other Party and the Parties shall cooperate in good faith and as reasonably necessary to address the requirements of such Third Party Notice.
 - vi. **International Data Transfers:** Neither Party shall process (nor permit any third party to process) any Personal Data relating to EU Visitors in a territory that is outside of the European Economic Area unless it first implements appropriate safeguards consistent with the requirements of EU Privacy Law to enable such processing to occur lawfully outside of the European Economic Area.
5. **Choice of Law:** This Agreement (and all non-contractual relationship arising out of or related to it) shall be governed by and construed in accordance with the laws of Germany. The Parties hereby submit to the exclusive jurisdiction of the German courts.
 6. **Entire Agreement:** This Agreement constitutes the complete and exclusive understanding and agreement between the Parties regarding the subject matter herein, and supersedes all prior or contemporaneous agreements or understandings, written or oral, relating to its subject matter. Each Party acknowledges and agrees that in entering into this Agreement, it does not rely on, and shall have no remedy in respect of, any statement, representation, warranty, or understanding (whether negligently or innocently made) of any person (whether Party to this Agreement or not) other than as expressly set out in this Agreement. Nothing in this Agreement shall operate to limit or exclude any Liability for fraud or for representations as to fundamental matters.
2. Abmelde-Link unter <http://www.youronlinechoices.eu>, auf eine den Anforderungen des EU-Datenschutzgesetzes entsprechende Weise anbringen muss;
 2. bezüglich mobiler App-basierter Objekte die Datenschutzbestimmungen des Herausgebers die Verwendung von SDKs auf seinen mobilen Apps und die Erfassung von mobilen Werbeanzeigenkennungen für interessenbezogene oder App-übergreifende Werbung und Analytik (sowohl auf den Objekten, als auch außerhalb von ihnen) beschreiben müssen; und dass sie eine Beschreibung beinhalten müssen, wie Nutzer und Besucher sich von der Erfassung mobiler Daten für die App-übergreifende Werbung über Geräteeinstellungen abmelden können; und
 3. bezüglich seiner die EU betreffenden Objekte der Herausgeber sicherstellen muss, dass er das freiwillig erteilte, ausdrückliche, sachkundige und unzweifelhafte Einverständnis der Besucher in Übereinstimmung mit dem EU-Datenschutzrecht in Bezug auf die Platzierung von bzw. den Zugriff auf Taboola-Cookies oder andere eindeutige Identifikatoren auf dem (den) Gerät (Geräten) des Nutzers einholt.
- iv. **Sicherheit.** Jede Partei muss angemessene technische und organisatorische Sicherheitsmaßnahmen anwenden, um die personenbezogenen Daten der Besucher vor zufälliger oder unrechtmäßiger Zerstörung, Verlust, Änderung und unbefugter Offenlegung oder unbefugtem Zugriff zu schützen, im Einklang mit den Anforderungen der anwendbaren Datenschutzgesetze.
 - v. **Kooperation.** Wenn eine der Parteien eine Anfrage, Beschwerde oder eine Mitteilung (eine „Mitteilung Dritter“) von einer Einzelperson, Aufsichtsbehörde oder einem sonstigen Dritten bezüglich der Verarbeitung personenbezogener Daten der Besucher im Zusammenhang mit den Diensten erhält, so muss sie die andere Partei unverzüglich darüber informieren, und die Parteien müssen in gutem Glauben und im angemessenen Umfang zusammen daran arbeiten, die Anforderungen dieser Mitteilung Dritter zu erfüllen.
 - vi. **Internationale Datenübertragung.** Keine der Parteien darf personenbezogene Daten, die sich auf EU-Besucher in einem Gebiet außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums beziehen, verarbeiten (oder einem Dritten dies gestatten), es sei denn, sie setzt zunächst angemessene Schutzmaßnahmen im Einklang mit den Anforderungen des EU-Datenschutzrechts um, um zu ermöglichen, dass diese Verarbeitung außerhalb des Europäischen Wirtschaftsraums auf rechtmäßige Weise stattfindet.
5. **Anwendbares Recht:** Dieser Vertrag (und alle rechtlichen Verhältnisse, die sich darauf beziehen oder daraus entstehen) unterliegt deutschem Recht. Die Parteien erkennen hiermit die ausschließliche Zuständigkeit deutscher Gerichte an.
 6. **Gesamte Vereinbarung:** Dieser Vertrag stellt die gesamte und einzige Vereinbarung zwischen den Parteien in Bezug auf den in ihr genannten Gegenstand dar und ersetzt alle vorherigen oder gleichzeitigen Vereinbarungen oder Abmachungen in schriftlicher oder mündlicher Form in Bezug auf ihren Gegenstand. Jede der Parteien erkennt an und stimmt zu, dass sie diesen Vertrag nicht im Vertrauen auf eine Erklärung, Zusicherung, Garantie oder Übereinkunft (ob fahrlässig oder schuldlos (ab)gegeben), die nicht in diesem Vertrag festgelegt ist, abgeschlossen hat und auch diesbezüglich keine Rechtsmittel besitzt. Nichts in diesem Vertrag ist so auszulegen, dass es die Haftung bei Betrug oder für Zusicherungen bezüglich grundlegender Angelegenheiten einschränkt oder ausschließt.